

XI Festival del Aprendizaje

La UP reclama conciliación familiar y laboral

GABRIEL JAIME ▼

La Universidad Popular dedicó su Festival del Aprendizaje a lo largo de la vida a un tema muy de actualidad en nuestro mundo de hoy: la conciliación de la vida familiar y laboral. La actividad, que alcanzó su undécima edición, contó con diversas actividades que pusieron de manifiesto la importancia de compartir las tareas en el hogar para disfrutar de más tiempo con el compañero o compañera sentimental.

La UP dedica el lema de cada edición al año internacional en curso, cosa que en 2014 ha ocurrido a nivel europeo. Por eso, se diseñó un programa con este tema de fondo a través de varias acciones que se repartieron entre la mañana y la tarde del pasado 4 de diciembre. A las once de la mañana se celebró un taller dirigido a los profesionales, que contó con las dinamizadoras del Centro de la Mujer, Fanny Orellana y Marisol Morales.

La parte institucional se celebró en el Don Diego, con un auditorio abarrotado. La directora de la UP, Amalia Romero de Ávila, explicó el objetivo del festival, “promocionar, celebrar, animar y valorar el



El alcalde intervino en el Festival del Aprendizaje

aprendizaje a lo largo de la vida y la educación de las personas adultas como recurso para el desarrollo humano”. El alcalde, Luis Díaz-Cacho, argumentó que para entender mejor la vida familiar, laboral y personal, “debemos compartir nuestro tiempo y nuestras tareas con las personas que más queremos”.

También intervinieron la coordinadora de la UP, Francisca M^a Serrano de la Cruz

y el concejal de cultura, Luis Romero de Ávila, comenzando después una charla-coloquio alusiva a cargo de la asesora jurídica del Centro de la Mujer, María Jesús R-Brusco. Posteriormente participaron varias monitoras y alumnas para narrar experiencias propias sobre conciliación y aprendizaje a lo largo de sus vidas, acompañadas por la música de Francis Alhambra.

Escuela de Padres IES Modesto Navarro

Hay que aprender otros idiomas

PAULINO SÁNCHEZ ▼

La Escuela de Padres del IES Modesto Navarro debatió sobre “La importancia de las lenguas en la mesa común”, por mediación de los profesores Justa Llanos y Juan José Castaño. Explicaron el marco común de referencia de las lenguas, desde la entrada en vigor de la estructura de la enseñanza en Europa. Y es que el aprendizaje de idiomas, en especial el inglés, cada día cobra mayor importancia en la formación académica de nuestros jóvenes. En este sentido, esa mesa común “es un vehículo para certificar los idiomas extranjeros y su importancia para los alumnos, porque los que quieren estudiar en la Universidad tie-

nen que aprender un mínimo de inglés para empezar cualquier licenciatura”.

Cada vez son más los centros con secciones bilingües, algo necesario no sólo para estudiar, sino también para viajar y obtener becas. “La mayor parte de los países europeos tienen en sus planes de estudio una segunda lengua extranjera”. Los dos ponentes recordaron que los idiomas ha sido durante muchos años una asignatura pendiente en España, pero creen que eso está empezando a cambiar. En el IES Modesto Navarro existen dos niveles, los que estudian en la sección bilingüe y los que no lo hacen, “los alumnos bilingües llegan a 4º de ESO con un nivel que antes era propio de los alumnos de 2º de Bachillerato”. Ya hay un 30% de alumnos en la sección bilingüe del centro.



Escuela de Padres del IES Modesto Navarro